

Von: buergeraktion@web.de
Gesendet: Donnerstag, 2. Februar 2012 14:57
An: buergermeister
Betreff: Ratssitzung am 15.02.2012 - Ausbau der Hoffeldstr. - hier: Ausübung des Rückholrechtes durch den Rat

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Nachgang zu den Beratungen im Stadtentwicklungsausschuss beantragen wir in vorbezeichneter Angelegenheit Befassung durch den Rat der Stadt. Ergänzend verweisen wir in diesem Zusammenhang auf unseren Antrag vom 11.01. d. J.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Chr. Krasemann-Sharma
Fraktionsvorsitzende